
 Weshalb wird eigentlich immer nur Unibeast
und Multibeast empfohlen
Erledigt

Beitrag von „Einhorn“ vom 22. Dezember 2016, 22:18

DarkProjekt: Zu deinem Thread-Thema fällt mir ein: Volltreffer - Schiff versenkt 

Wenn man nicht so genau wissen will, was hinter dem Bildschirm passiert, geht es oft mit den
Biestern ganz gut - vorausgesetzt, du schaust vorher sehr genau nach, ob deine Konfiguration
zuverlässig damit funktionieren wird...

Sowie es aber Notwendigkeiten einer differenzierten Anpassung gibt, kommst du nicht darum
herum, dich mit Clover zu beschäftigen - und dann findest du hier sicher vielfältigere
Hilfestellung.

Auch ich habe mit den Biestern meinen ersten Hackintosh erstellt, mittlerweile weiß ich aber,
wie es direkter und präziser ohne die Biester-Tools geht, zumindest bei meinen
Konfigurationen, die ja alle etwas älter sind (oder besser: bewährt...).

Mach es so, wie es für dich passt, lies sehr viel und versuch erst mal selber viel
auszuprobieren. Wenn man wegen eines riskanten Manövers gezwungen wird, evtl. den
Rechner neu aufzusetzen, lernt man mehr, als wie wenn du alles gemacht bekommst. Und die
bekommst einen 'Riecher' dafür, wo es beim nächsten Mal hängen könnte - und dieses nächste
Mal kommt bestimmt...

Viel Spaß und viel Erfolg!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30024-weshalb-wird-eigentlich-immer-nur-unibeast-und-multibeast-
empfohlen/?postID=283438#post283438
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